

Cuba denuncia en ALBA-TCP bloqueo de EE.UU. y su carácter extraterritorial (+Foto)



Rodríguez llamó a EE.UU. a revertir de manera total e incondicional las ilegales medidas coercitivas que tanto daño causan al pueblo de Cuba. Foto: PL

Intervención del Ministro de Relaciones Exteriores de la República de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, en el XXI Consejo Político ALBA-TCP. 1ro de marzo de 2021.

Compañero Jorge Arreaza, ministro del Poder Popular para las Relaciones Exteriores de la hermana República Bolivariana de Venezuela

Queridos cancilleres y jefes de delegaciones de los países miembros de la Alianza.

Compañero Sacha Llorenti, secretario ejecutivo del ALBA-TCP.

Deseo saludar la iniciativa de convocar a este Consejo Político y quisiera expresar un especial agradecimiento por las innumerables muestras de solidaridad y de apoyo recibidas desde los Estados miembros de esta Alianza tras la infame decisión del saliente Gobierno del presidente Donald Trump, de incluir a Cuba en la espuria lista de Estados patrocinadores del terrorismo.

Ha sido en estos meses loable, dinámico y eficaz el trabajo de coordinación que se encuentra realizando la Secretaría Ejecutiva del ALBA-TCP.

Los resultados obtenidos en los diferentes encuentros de autoridades de alto nivel de la Agricultura y de Educación, la reunión virtual del Consejo Social, demuestran la revitalización del ALBA, en precisamente, los momentos que más se necesita globalizar la solidaridad y la cooperación.

Una respuesta concertada y eficaz, basada en la complementariedad, la solidaridad y la cooperación, es, y debe seguir siendo el objetivo prioritario de los países miembros de nuestra Alianza.

El orden internacional predominante ha demostrado su total incapacidad para responder, con mínima eficiencia y justicia, al escenario de crisis sanitaria y socioeconómica que afrontamos en el planeta.

Urge implementar políticas integrales en las que el ser humano sea prioridad en vez de las ganancias económicas o las dudosas ventajas políticas.

Hemos tenido que enfrentar la aplicación de medidas coercitivas unilaterales contra varios países de nuestra Alianza, que dañan las condiciones de vida de nuestros pueblos, afectan el acceso a la salud, obstaculizan las posibilidades materiales para ampliar la cooperación entre nuestras naciones y provocan lamentables daños humanitarios.

Ante desafíos de esta magnitud, la defensa del derecho a la paz seguirá constituyendo una prioridad fundamental para nuestras naciones hermanadas en la Alianza.

Ratificamos nuestro firme respaldo y solidaridad a la Revolución Bolivariana y a la unión cívico militar liderada por el presidente constitucional Nicolás Maduro Moros, y con el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional dirigido por el Comandante Daniel Ortega Saavedra; quienes valientemente han resistido las amenazas y acciones del gobierno saliente de los Estados Unidos.

Reitero nuestro apoyo al derecho de los países del Caribe a recibir un trato justo, especial y diferenciado; tan necesario para enfrentar los retos derivados del cambio climático, los desastres naturales, el injusto sistema financiero internacional y las nuevas difíciles condiciones que impone la pandemia.

Foto: PL

Image not found or type unknown

Estimados cancilleres,

El bloqueo económico, comercial y financiero de EE.UU. contra Cuba se ha hecho sentir con efectos redoblados en el contexto de la pandemia.

Denunciamos esta política y su carácter extraterritorial, así como la inclusión de Cuba en la lista de Estados patrocinadores del terrorismo, la aplicación de la autorización para realizar demandas judiciales en Cortes estadounidenses del Título III de la Ley Helms-Burton y el sostenimiento de acciones subversivas que buscan promover cambios y destruir el orden político, económico y social que nuestro pueblo libremente se ha ganado.

Es hora que se reviertan de manera total e incondicional las ilegales medidas coercitivas que tanto daño causan a nuestro pueblo.

Realizamos este Consejo Político, como bien decía el compañero Jorge Arreaza, tras la llegada de un nuevo gobierno a la Casa Blanca, al que invitamos a mantener una relación respetuosa con nuestro país y con toda la región, con pleno respeto a la Proclama de la América Latina y el Caribe como Zona de Paz, una relación basada en la igualdad soberana, la no injerencia en los asuntos internos y con absoluta observancia de la independencia y la autodeterminación de nuestros pueblos.

Como ha planteado el presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel, ratificamos a los miembros del ALBA-TCP, la disposición de nuestro país para contribuir modestamente, en la medida de nuestras posibilidades, en el enfrentamiento a la pandemia Covid-19,

Muchas gracias.

(Tomado de [Cubaminrex](#))

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/249231-cuba-denuncia-en-alba-tcp-bloqueo-de-eeuu-y-su-caracter-extraterritorial-foto>



Radio Habana Cuba